













































ditempuh dalam pengumpulan serta analisis data, sistematika pembahasan yang memuat uraian dari penulisan skripsi dari awal hingga akhir.

**Bab Kedua** : Bab ini merupakan kumpulan pengetahuan, teori dan argumentasi logis yang relevan dengan masalah penelitian (obyek penelitian) dan dimanfaatkan sebagai acuan untuk identifikasi dan perumusan masalah, tujuan, kegunaan, metodologi dan pengumpulan data, analisis dan penafsiran data penelitian, yang akan dimuat dalam bab berikutnya. Oleh karenanya bab ini meliputi tentang Implementasi Manajemen kesiswaan dalam meningkatkan prestasi belajar Pendidikan Agama Islam (PAI).

**Bab Ketiga** : Bab ini merupakan inti dari pada pembahasan yang mencakup analisa data dari hasil penelitian untuk menjawab rumusan masalah penelitian.

**Bab Keempat** : Bab ini sebagai penutup yang memuat tentang kesimpulan dari pembahasan masalah pada bab-bab sebelumnya, dengan memberikan sebuah asumsi-asumsi dan pendapat-pendapat yang merupakan hasil analisa teori yang ada dan jawaban terhadap rumusan masalah. Selain itu juga terdapat saran-saran dari penulis.











halnya sumber daya manusia dalam pencapaian tujuan-tujuan yang telah ditetapkan. tetapi para manajer tidak akan dapat mencapai tujuan secara optimal bila mereka menabaikan sumber daya-sumber daya organisasi lainnya. sebagai contoh, seorang manajer yang berharap untuk meningkatkan penjualan tidak cukup hanya memotivasi penjualannya, tetapi juga perlu menaikkan anggaran pengiklanan. ini berarti manajer menggunakan baik sumber daya manusia maupun sumber dana financial untuk mencapai tujuan.

Akhirnya, definisi yang kita gunakan menyatakan bahwa manajemen melibatkan pencapaian "tujuan-tujuan organisasi yang telah ditetapkan" (states goals). ini mengandung arti bahwa para manajer organisasi berupaya untuk mencapai berbagai hasil akhir spesifik. Hasil-hasil akhir ini tentu saja untuk masing-masing organisasi. Bagaimanapun juga, apapun tujuan yang telah ditetapkan organisasi tertentu, manajemen merupakan proses dengan mana tujuan-tujuan di capai.

Atas dasar uraian diatas, kita bisa menyimpulkan bahwa pada dasarnya manajemen dapat di definisikan sebagai bekerja dengan orang-orang untuk menentukan, menginterpretasikan dan mencapai tujuan-tujuan organisasi dengan pelaksanaan fungsi-fungsi perencanaan (planning), pengorganisasian (organizing), penyusunan personalia atau kepegawaian

































- ✓ OSIS merupakan wadah organisasi madrasah, oleh karena itu setiap siswa otomatis menjadi anggota OSIS dari madrasah yang bersangkutan yang keanggotaannya itu secara otomatis berakhir dengan keluarnya siswa dari madrasah
- ✓ Perangkat OSIS terdiri dari Pembina OSIS, perwakilan kelas dan pengurus OSIS.
- ✓ Pembina OSIS terdiri dari kepala madrasah dan guru. Kepala madrasah karena jabatannya, bertindak selaku ketua OSIS dan guru secara bergantian setiap tahun pelajaran menjadi Pembina OSIS.
- ✓ Perwakilan kelas terdiri dari wakil-wakil kelas, setiap kelas diwakili boleh dua orang siswa.
- ✓ Pengurus osis terdiri dari :
  - 1). Seorang ketua dan dua orang wakil ketua.
  - 2). Seorang sekretaris dan dua orang sekretaris.
  - 3). Seorang bendaharawan dan wakil bendaharawan.
  - 4). Delapan orang sekretaris bidang, yaitu bidang :
    - a. Ketaqwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa.
    - b. Kehidupan berbangsa dan bernegara
    - c. Pendidikan pendahuluan bela Negara.
    - d. Kepribadian dan budi pekerti luhur.
    - e. Organisasi kependidikan politik dan kepemimpinan.

















Faktor tersebut banyak menarik perhatian para ahli pendidikan untuk diteliti, seberapa jauh kontribusi/sumbangan yang diberikan oleh faktor tersebut terhadap hasil belajar atau prestasi belajar siswa. Adanya pengaruh dari dalam diri siswa, merupakan hal yang logis dan wajar, sebab hakikat perbuatan belajar adalah perubahan tingkah laku individu yang diniati dan disadarinya. Siswa harus merasakan adanya sesuatu kebutuhan untuk belajar dan berprestasi. Ia harus berusaha mengerahkan segala upaya untuk mencapainya.<sup>34</sup>

Dari penjelasan atau pendapat yang dikemukakan oleh Clark di atas bahwa hasil belajar atau prestasi belajar siswa di sekolah lebih banyak dipengaruhi kemampuan yang dimiliki siswa ketimbang pengaruh lingkungan karena adanya motivasi belajar, minat dan perhatian, sikap dan kebiasaan belajar itu tumbuh dalam diri siswa itu sendiri sehingga timbul adanya pengaruh untuk berusaha mencapai apa yang dia inginkan.

Dari penjelasan di atas, bisa dikatakan juga, bahwa prestasi belajar di pengaruhi oleh beberapa faktor internal sekolah dan faktor eksternal sekolah atau disebut juga pendidikan sekolah dan pendidikan luar sekolah dan dari kedua pendidikan tersebut mempunyai kurikulum yang berbeda, kalau pendidikan sekolah menggunakan kurikulum akademik, maka pendidikan luar sekolah menggunakan non akademik, menurut Freire dkk "Kurikulum

---

<sup>34</sup> Ahmad Sabri, *Strategi Belajar Mengajar dan Micro Teaching*, (Jakarta : Quantum Teaching, 2005), hal., 48

















keseluruhan masyarakat adalah sebagai suatu educative agent (masyarakat sebagai jiwa didik).

Konsep pendidikan dalam masyarakat di dasarkan bahwa pendidikan sekolah merupakan pola-pola penduduk untuk kehidupan di dalam bagian masyarakat dengan menyiapkan anak-anak untuk hidup di dalam cara-cara yang lebih unik dari pada orang tua mereka.<sup>44</sup>

Berlangsungnya proses pendidikan di sekolah juga tidak terlepas dari pengaruh masyarakat. Pengaruh masyarakat yang dimaksud, yaitu pengaruh sosial budaya dan partisipasinya.

Ada pengaruh timbal balik antara tingkat partisipasi masyarakat dengan kualitas proses penyelenggaraan yang harmonis antara sekolah dengan masyarakat. Jalinan hubungan yang dimaksud, realisasinya bisa diwujudkan di dalam berbagai bentuk. Dalam hubungan ini, sangat diperlukan persepsi yang benar dan tanggung jawab masyarakat terhadap eksistensi pendidikan persekolahan.<sup>45</sup>

### c) Teori-Teori Belajar

Dari dulu hingga sekarang para ahli psikologi dan pendidikan tidak bosan-bosannya membicarakan masalah belajar. Penelitian demi penelitian sudah pula dilakukan. Berbagai teori belajar telah tercipta sebagai hasil

---

<sup>44</sup> Abu Ahmadi, *Sosiologi Pendidikan*, (Jakarta: Rineka Cipta, 1991), hal., 118.

<sup>45</sup> Burhanuddin Salam, *Pengantar Pundagogik*, (Jakarta : Rineka Cipta, 1997) hal., 142 -

kerja keras dari penelitian. Kritik-kritik terhadap teori-teori belajar yang sudah ada dan dirasakan mempunyai kelemahan selalu dilakukan oleh para ahli. Teori-teori belajar diharapkan memahami kelemahan dan kelebihan teori-teori belajar yang baru pun hadir di belantika kehidupan, mengisi lembaran sejarah dalam dunia pendidikan.

Namun, perlu disadari bahwa setiap teori belajar selalu tersimpan kelemahan di balik kelebihannya. Bagi pemakai teori-teori belajar diharapkan memahami kelemahan dan kelebihan teori-teori belajar yang ada agar dapat mengusahakan apa yang seharusnya dilakukan dalam perbuatan belajar.

Untuk mengetahui teori-teori belajar yang sebenarnya, akan dikemukakan dalam pembahasan berikut.

#### 1) Teori Belajar Menurut Ilmu Jiwa Daya.

Ahli-ahli ilmu jiwa daya mengemukakan suatu teori bahwa jiwa manusia mempunyai daya-daya. Daya-daya ini adalah kekuatan yang tersedia. Manusia hanya memanfaatkan semua daya itu dengan cara melatihnya sehingga ketajamannya dirasakan ketika dipergunakan untuk suatu hal. Daya-daya itu misalnya daya mengenal, daya mengingat, daya berfikir, daya fantasi, dan daya sebagainya.

Pengaruh teori ini dalam belajar adalah ilmu pengetahuan yang di dapat hanyalah bersifat hafalan-hafalan belaka. Penguasaan bahan yang bersifat hafalan biasanya jauh dari pengertian. Walaupun begitu,





"bond" atau "connection" atau "association". Karena itulah, maka teorinya disebut "connectionism" atau "bond psychology". Oleh Thorndike dianggap bahwa asosiasi itu juga membentuk sebagian besar, meskipun bukan seluruhnya, apa yang dipelajari dan diingat manusia.

Teori ini disebut juga dengan "trial-and-error learning" (belajar dengan gamak-dan-galat) atau "learning by selecting and connecting" (belajar dengan menyaring dan menghubungkan). Menurut teori ini, kegiatan belajar dilakukan dengan jalan menyaring atau memilih respon yang tepat terhadap stimulus tertentu. Dan teori ini didasarkan atas hasil penelitian Thorndike terhadap hewan seekor kucing yang lapar yang ditempatkan di kotak masalah (problem box) yang tertutup dan hanya ada sebuah pintu yang bisa dibuka dengan pengungkit/palang kayu untuk bisa melepaskan palang pintunya. Setelah melakukan berbagai respon, akhirnya dia bisa menemukan koneksi yang tepat antara respon dan stimulusnya. Dan demikianlah seterusnya, hingga belajar dengan cara gamak-dan-galat ini tidak diperlukan lagi.

Jadi, belajar dengan cara gamak-dan-galat ini mengandung ciri-ciri sebagai berikut :

- Ada motif, pendorong aktifitas
- Ada berbagai respon terhadap situasi
- Ada eliminasi respon-respon yang salah































membina staf tata usaha Madrasah sehingga mampu dan kreatif dalam melakukan tugas keadministrasiannya masing-masing.

3. Wakamad urusan kurikulum bertugas merencanakan, mengkoordinir dan mengawasi kegiatan belajar mengajar.
4. Wakamad urusan humas bertugas mengkoordinasi dan mengelola kegiatan non akademis dengan instansi lain atau masyarakat.
5. Makamad urusan kesiswaan bertugas membimbing, mengarahkan dan mengendalikan kegiatan siswa dalam rangka meningkatkan disiplin dan tata tertib siswa dan senantiasa berusaha meningkatkan kualitas kegiatan siswa.
6. Wakamad urusan sarana prasarana bertugas mendayagunakan sarana prasarana Madrasah secara optimal, dengan melaksanakan pengadaan, pemeliharaan dan pengamanan terhadap sarana dan prasarana.













































Dari keterangan tersebut dapat disimpulkan bahwa prestasi belajar PAI adalah hal-hal yang berkaitan dengan prestasi siswa dalam anah kognitif (yang tercantum dalam nilai raport).









